

Cuba dénonce à l'ONU la guerre des ondes dont elle fait l'objet de la part des États-Unis



La Havane, 26 avril, (RHC).- Cuba a dénoncé ce mardi devant le Comité d'information de l'ONU, la guerre des ondes dont elle fait l'objet en permanence de la part des États-Unis.

L'ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies, Anayansi Rodriguez, a souligné que la position hostile gardée par plusieurs administrations nord-américaines va à l'encontre des objectifs et des principes de la Charte de l'ONU et des dispositions de l'Union Internationale des Télécommunications.

Devant la 38e session du comité d'information de l'ONU l'ambassadrice cubaine a souligné que des émissions de radio et de télévision usurpant des fréquences nationales cubaines incitent au renversement de l'ordre constitutionnel que s'est donné le peuple cubain.

Elle a précisé que ces stations de radio et une chaîne de télévision illégales ont émis en 2016 sur 25 fréquences cubaines 1 875 heures hebdomadaires en moyenne.

L'ambassadrice de Cuba auprès de l'ONU a ajouté que cette guerre des ondes lancée par les États-Unis contre Cuba menace la région toute entière, proclamée comme zone de paix, en janvier 2014 par le

second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Anayansi Rodriguez a confirmé l'opposition de Cuba à l'usage des technologies de l'information et des communications pour l'incitation à la désobéissance civile et à d'autres activités qui violent le Droit international.

«Il faut garantir que l'usage de ces technologies soit pleinement compatible avec les objectifs et les principes de la Charte des Nations Unies et du Droit international, en particulier le respect de la souveraineté et de la non ingérence dans les affaires intérieures des États.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128169-cuba-denonce-a-lonu-la-guerre-des-ondes-dont-elle-fait-lobjet-de-la-part-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba